

## 🚀【Leading Person～SNL 最前線～vol.2-③】🚀

SAPPORO NEXT LEADING (SNL) では、札幌の未来を担う意欲ある企業を応援しています！  
詳しくは公式サイトをご覧ください！

<https://www4.city.sapporo.jp/nextleading/>

「Leading Person～SNL 最前線～」では、事務局が認定企業をフィーチャーし、SNL で活躍する社員の方々を紹介しています。

第2回は「Letara 株式会社」さん（上場支援コース）をフィーチャー！👏

宇宙産業に果敢に挑む、札幌発のスタートアップ企業「Letara」。

<https://www.letara.space/ja>

宇宙産業に果敢に挑む、札幌発のスタートアップ企業「Letara」。

多国籍なエンジニアたちが集うこの企業で、バックオフィスの中核を担う I さん（仮称）は、日々どのような思いで業務に向き合い、どのように会社を支えているのでしょうか。

宇宙産業の舞台裏とその魅力に迫ります。

### ■「北海道とともに宇宙へ」 未知なる未来への挑戦を通じて正解を創り出す開拓社

Q. 宇宙産業という新しい分野に関わる中で、特にやりがいを感じる瞬間はなんですか？

A. やりがいを感じるのは、Letara の活動が多くの方々に応援されていると実感する瞬間です。お取引先や地域住民の皆様からの温かいご声援やご協力を通じて、「私たちの挑戦が多くの人々に支えられている」と強く感じます。また、エンジニアたちが手掛けた技術が形となり、プロジェクトが一步步前進する姿を見るときに、自分の業務がその一部を支えているという誇りとやりがいを実感しています。

Q. これまでのご経験の中で、特に印象に残っているエピソードはありますか？

A. 滝川市に開発拠点を設立した際のオープニングセレモニーは、特に印象深い経験です。このイベントでは、地域の方々やお取引先と直接交流する機会があり、私たちの想いをお伝えしたところ、多くの温かい応援や期待の声をいただきました。この瞬間、「Letara で働いていて良かった」と心から感じました。地域に受け入れられ、私たちの挑戦が新しい一歩として共感を得られたことが、とても嬉しかったです。

Q. 5年後の Letara と I さんご自身の姿について、どのように考えていますか？

A. 5年後には、Letara が宇宙産業でさらに成長し、世界的な存在感を発揮している未来を考えています。私自身も、その成長を支えるプロフェッショナルとして、さらにスキルを磨いていきたいですね。直近では、オフィスの移転があり、全社員がワンフロアで働けるようになりました。これにより、社内の一体感をさらに高め、チーム全体で同じ方向を向いて仕事ができる環境をつくっていきたくと考えています。

Q. 最後に、Letara で働きたいと考える方にメッセージをお願いします。

A. Letara には、新しいことに積極的に挑戦する文化があります。スタートアップには「正解の道」がないからこそ、未経験の分野でも恐れずに飛び込み、自分の可能性を広げるチャンスがたくさんあります。バックオフィスから宇宙産業に携わることで、他では得られない達成感ややりがいを感じられるのも魅力です。「北海道とともに宇宙へ」という壮大な夢を共有し、一緒に未来を創り上げていける仲間をお待ちしています。新たな挑戦を楽しみながら、ぜひ飛び込んでください！

